

グリーンマネジメント

▲ 生物多様性保全への取り組み

廃棄物の不法投棄撲滅活動

静岡県産業廃棄物協会による不法投棄パトロール、不法投棄撲滅街頭キャンペーンに参加し、ゴミの不法投棄撲滅、廃棄物不法投棄110番のPRを行ないました。



狩野川水系の河川清掃活動・アマゴの放流

狩野川水系水質保全協議会による黄瀬川の清掃活動、桃沢川へのアマゴの放流に参加しました。

▲ マイクロプラスチック問題解決への貢献

計画の進捗結果 ○

ハブラシ・リサイクルプログラムへの参加

使用済みの家庭用ハブラシの回収を始めました。回収したハブラシは、埋立地や焼却所に送られることなく、植木鉢などの新しいプラスチック製品に生まれ変わります。また集めた重量に応じて付与されたポイントは教育支援、地域支援などへ寄付します。



「かながわプラごみゼロ宣言」への参加

神奈川県が取り組む「かながわプラごみゼロ宣言」に賛同し、使い捨てプラスチックの削減、プラごみの分別回収、清掃活動をさらに推進します。

◆ VOICE ◆



芝浦セムテック株式会社 環境測定部 鈴木邦彦

箱根やまなみ林道で不法投棄があり、静岡県産業廃棄物協会のメンバーとして不法投棄パトロールに参加しました。今回、家具やベッドなどを回収し、警察に通報しましたが、今年になって家電等の家庭ごみの不法投棄が増加しています。残念ながら引越など処分が難しく捨てると、安易な考えで捨てられているのではと思われます。一人ひとりが、廃棄物に対する意識を持って対応しないと不法投棄はなくなると感じます。

▲ 社会への環境貢献度拡大アイテム洗い出し

計画の進捗結果 ▲

新製品の環境貢献度、海外事例を東芝機械※グループソリューションフェア2019でアピール

5月に開催した東芝機械※グループソリューションフェア2019では、新製品の環境貢献度・海外での取り組み事例をサイネージで紹介しましたが、社会課題解決への貢献・持続可能な社会醸成への貢献など、それぞれの取り組みが何を目的としているかが不明確でした。今後は取り組みと貢献分野との関係性を明確に表現していきます。

※当社は2020年4月に東芝機械から芝浦機械に社名変更いたしました。

